

La biblioteca de San Millán capta 29 socios en seis meses

Desde junio se han contabilizado 190 préstamos en las nuevas instalaciones

La biblioteca de San Millán ha contabilizado un total de 29 nuevos socios desde que se puso en marcha en junio en la primera planta de la Casa Consistorial de Ordoñana. Además, se han registrado más de 190 préstamos en estos seis primeros meses de vida.

Pese a contar con el servicio desde hace varios años, la biblioteca se encontraba infrautilizada, por lo que desde el servicio de Cultura decidieron impulsar su utilización realizando una campaña de captación de socios y de aumento de documentos, pasando de 2.403 volúmenes en 2007 a 3.272 en 2008.

Respecto al número de usuarios, este año se han contabilizado un total de 29 socios, 17 adultos y 12 niños. En el apartado de los mayores destaca la presencia de 15 mujeres frente a dos hombres. En cuanto al préstamo de libros y otros soportes se han contabilizado 191. Los meses con más demanda han sido julio y septiembre. Desde el servicio de Cultura del Ayuntamiento quieren hacer una mención especial al préstamo realizado en los concejos, donde el bibliotecario selecciona previamente las últimas adquisiciones o libros catalogados entre todo el fondo de la biblioteca, haciendo especial hincapié en las novelas y los libros infantiles, es decir, en aquellos que el usuario nos ha solicitado previamente", explicó Marivega López de Arbina, técnico sociocultural de San Millán. Una vez en los concejos se expone sobre las mesas los documentos para que los usuarios elijan los que más les guste. >e.s.p.